



## Unser Tanzkurs



Jeden Donnerstag haben wir in der Schule Tanz-AG. Wir lernen langsamen Walzer, Discofox, Cha Cha Cha, Rumba und Jive. Fabian Taeschner ist cool, er zeigt uns die Schritte. Es macht riesigen Spaß! Wir freuen uns schon auf den nächsten Abschlussball in der Hofheimer Stadthalle mit der Tanzschule Taeschner im August 2018. Dafür müssen wir noch üben!



Das Angebot konnte vor fünf Jahren durch eine Spende des Lions-Club in Kooperation mit der Tanzschule Taeschner ins Leben gerufen werden und wird vom Förderverein der FvB unterstützt.

